

martes 9 de julio de 2024

La Laguna suspende todas sus fiestas del agua como medida de ahorro ante las previsiones climáticas del verano

La medida tiene como objetivo preservar los recursos hídricos disponibles y concienciar a la ciudadanía sobre la necesidad de realizar un consumo responsable



Fachada principal Ayuntamiento de La Laguna

El Ayuntamiento de La Laguna recuerda que todas las fiestas del agua en el municipio se encuentran suspendidas desde la declaración de emergencia hídrica en la isla, con el propósito principal de preservar los recursos disponibles y de concienciar a la ciudadanía sobre la importancia de realizar un consumo responsable en el contexto global de falta de lluvias que afecta a toda Canarias.

El concejal responsable del área de Fiestas del Consistorio, Dailos González, ha lamentado tener que optar por esta determinación, “ante las previsiones climáticas que se manejan para este verano de altas temperaturas, lo cual siempre conlleva un mayor consumo de este recurso por parte de toda la población”.

“Somos conscientes de que estas fiestas del agua suponen un reclamo y un símbolo para varios núcleos del municipio, pero también estamos seguros de que nuestra población entenderá esta medida y compartirá esta decisión, pensando especialmente en las generaciones futuras de laguneros y laguneras que se verán afectados por las decisiones que tomemos en la actualidad”, agregó el edil.

Por su parte, el concejal de Aguas, Ángel China, recordó que “ya el año pasado tuvimos que tomar medidas de ahorro y mitigación desde nuestras competencias, tales como restricciones en instalaciones deportivas y en zonas públicas de riego o el uso de agua regenerada para obras, baldeo de calles y limpieza de la red de alcantarillado”.

Asimismo, China señaló que desde la empresa Teidagua se están centrando los esfuerzos en reducir al mínimo cualquier tipo de pérdida en la red de abastecimiento y en generar nuevas fuentes de recursos hídricos. También se están logrando grandes avances en esta materia, como es el caso de las obras de la depuradora de Punta del Hidalgo, que ya es capaz de lograr el 60% de agua regenerada para uso agrario. El objetivo es que esta instalación alcance el 100% de capacidad a finales de este mismo año, lo que supondrá un alivio para las producciones de la costa y un ahorro significativo en el consumo global.



Por último, el Ayuntamiento de La Laguna reitera la necesidad de aplicar medidas de ahorro en el consumo de los hogares para contribuir entre todos y todas a este fin común. Estas recomendaciones van desde priorizar una ducha diaria de cinco minutos, en vez de un baño (ahorrando así hasta 400 litros semanales) o recordar siempre cerrar el grifo durante el afeitado o la limpieza de dientes.

También se recomienda optar por lavaderos automáticos para la limpieza de vehículos o instalar dosificadores de agua en todos los grifos de la casa, lo cual repercute significativamente en el consumo.